

## 体育大会 講評

閉会式で子ども達に対して行った講評を、もう一度この紙面をお借りしてお伝えします。開会式では、「一致団結～心を合わせて、みんな笑顔で頑張ってくださいね」とあいさつの言葉を述べました。皆、スローガンに基づいて一生懸命に取り組む、どの種目も心を合わせて笑顔で取り組むことができました。素晴らしい体育大会になりました。

### あすなろ学級

交流学級の演技の練習に積極的に参加し、今日もきちんと練習の成果を発揮することができました。本当によく頑張りました。



### 1年 キラキラ～ジャンプ

キラキラするバトンを持ってとてもはなやかできれいでした。リズム感もありみんなきちんとそろっていました。大きな動きや小さな動きがしっかりと表現できていました。かわいかった1年生！



### 2年 タッタ タンブリン

入場の時、タンブリンと声がそろっていてとてもきれいでした。カエル逆立ち、ブリッジも頑張っていました。早い動きもリズム感があり、難しいステップもきちんとこなしていました。タンブリンを高く上げて大きな動きも美しかったです。がんばった2年生



### 3年 フラッグでフラッシュ

赤・黄・青 各クラス違うフラッグを持ち、左右前後みんな動きを合わせながら楽しく踊っていました。フラッグを一斉に止める音がそろっていて感動しました。フラッグを早く動かしたりゆっくり動かしたりするところは見ごたえがありました。なかなかやるなの3年生！



### 4年 ヨッシャ来い！

カエル逆立ち、アンテナ、ブリッジとみんなそろっていてとてもきれいでした。鳴子の音がみんなの心がひとつになっている感じがしました。いろいろな動きがあり、とてもリズムカルでした。声もそろっていていさまじさに感動しました。かっこよかった4年生！



### 5年 上小ソーラン ドッコイSHOW！！

リズムカルで勇ましい雰囲気を出していました。大漁旗を先頭に気合の入った入場とオープニング素晴らしかったです。それぞれのグループで考えた動きが素晴らしかったです。ソーランの踊りでは、みんなの気迫を感じました。一つ一つの動きに心を一つにした気持ちが感じられました。動きも声のこのソーランに賭ける思いがすごく伝わりました。また、命をかけて漁をする漁師の熱い思いを表現することができました。さすが5年生！



### 6年 英姿颯爽

気持ちを一つにして演技できていると感じました。声もそろっていて気合いが入っていました。指先、足の先まで気合いがこもっているなど感じました。一つ一つの技に対して気持ちを込めて、ていねいに取り組んでいるのがよくわかりました。力強さとゆったりとした波の演技、静と動が感じられました。お互いを信頼しあい支え合っている姿が印象に残りました。本気の6年生の姿を見せてもらいました。さすが学校の顔 6年生！

### 応援団

赤白それぞれ工夫をしながら応援していました。いさましく、心一つにしているのがよくわかりました。声もそろい気合いのはいった応援は、見ている皆を感動させました。全力・本気の応援団！

